

“La Sostenibilidad es un asunto de relaciones. La Responsabilidad Social es la capacidad de construir relaciones sostenibles buscando resultados inteligentes.”

Mi vocación es acompañar a las personas en la comprensión general de la problemática en la empresa y sus interrelaciones con la sociedad; apoyando la integración de criterios sostenibles y socialmente responsables a la gestión del negocio para crear valor compartido.

Egresado de La Salle, he trabajado con empresas y organizaciones en México, LATAM, EEUU y Japón. Durante 20 años he colaborado con el Cemefi. Soy promotor de un estilo de vida sostenible, ciclista urbano, maratonista y fanático de las tecnologías disruptivas.

